

vom

7. Juni 2010

Neue Markierung für Fußgängerüberweg in der Karlstraße

Verkehrsunternehmen sponsert die Arbeiten

Seit der Zusammenlegung zweier Schulbezirke in Dessau-Nord im Jahr 2007 führt der Schulweg vieler Grundschüler über die Karlstraße, eine Hauptverkehrsstraße, die täglich von ca. 11.000 Fahrzeugen befahren wird. Zur Sicherheit der Schüler war es notwendig, einen sicheren Überweg zu schaffen. Durch das Amt für öffentliche Sicherheit und Ordnung wurde hierzu in Zusammenarbeit mit dem Tiefbauamt, dem Schulverwaltungsamt, der Polizei und der Verkehrswacht ein entsprechendes Konzept entwickelt. Seit seiner Fertigstellung im September 2007 hat sich dieser Überweg nach den Erkenntnissen der Arbeitsgruppe Schulwegsicherung als sicher bewährt.

Anlässlich des vom Amt für Öffentliche Sicherheit und Ordnung organisierten Verkehrssicherheitsaktionstages für Grund- und Förderschüler am 2. Juni 2010 hat die Firma Wranik Verkehrsleittechnik GmbH aus Torgau die Erneuerung des Fußgängerüberweges als Sponsorleistung übernommen. Damit leistet sie einen wichtigen Beitrag zur Erhöhung der Verkehrssicherheit und im Besonderen für das Schutzbedürfnis der Kinder auf dem Schulweg.